

Ricardo Saiegh



Nace en Buenos Aires en 1941.

En 1959 ingresa en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, de la que se gradúa como médico en 1965.

Durante esos años cursa asignaturas de historia, filosofía y sociología en la Facultad de Filosofía y Letras

Acorde con sus convicciones, asume responsabilidades políticas. En esas trayectorias es designado en 1973, Director del Instituto de Medicina del Trabajo y en 1974, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Al instalarse la dictadura militar, en 1976, se exilia en España con su esposa e hijos.

En Madrid, dedicado a la praxis analítica, por articular la investigación y la asistencia accede al cargo de Jefe de Servicio de Salud Mental en la Comunidad de Madrid.

Desde esas experiencias impulsa la creación de la Fundación Psicoanalítica/Madrid 1987.

Fruto de esas labores, nacen estos textos.